



太陽光発電ユニットの実験ブース



焼き上がった
バウムクーヘン



食器のリユース

見て・聞いて・体験して 環境について学んだ日

3月12日(日)星の里いわふねで、環境フェスタ in 交野 2017 が開催されました。

地域・市民団体など、約60団体による環境に関する展示や頒布、竹を活用したバウムクーヘン作りなどが行われ、家族連れを中心に多くの人でにぎわいました。



カいっぱいの跳躍で全国2位

2月16日(木)田中宏祐さん(当時二中3年)が、2017日本ジュニア室内陸上競技大阪大会の`中学男子走幅跳、で、準優勝したことを黒田市長に報告しました。

田中さんは、「3年後の東京五輪で、金メダルを取ることが目標です」と目を輝かせて語っていました。大会での記録は6m88cmで、1位との差は24cmでした。



啓発物品配布の様子



火災予防に
ご協力ください!



春の全国火災予防運動を実施

3月4日(土)イズミヤ交野店前で、春の全国火災予防運動の店頭広報が行われました。

消防本部(署)と消防団が合同で参加し、買い物客などに啓発物品を手渡しながら、火災予防を呼びかけました。また、子ども用防火衣の装着体験をした子どもたちは、「格好いい!」と喜んでいました。